



VOTA HASTA 13%: INE; “UN ÉXITO”: SHEINBAUM

FRANCISCO MENDOZA NAVA Y ELIA CRUZ CALLEJA

SE GARANTIZA UN EJERCICIO TRANSPARENTE, afirma la consejera presidenta Guadalupe Taddei

INICIÓ YA CÓMPUTO DE LOS VOTOS para los cargos del Poder Judicial informa y ofrece certeza

CELEBRA PRESIDENTA LA participación de “casi 13 millones” de ciudadanos en elección. **Pág. 4**



CLAUDIA SHEINBAUM. Presidenta

La elección histórica del poder judicial este 1 de junio de 2025 ha sido todo un éxito. Cerca de 13 millones de mexicanas y mexicanos salieron a ejercer por primera vez en la historia, su derecho a decidir quiénes deben ser las y los nuevos ministros, magistrados y jueces. Hoy libremente millones de mexicanas y mexicanos votaron las y los nuevos guardianes de la justicia”



ELECCIÓN JUDICIAL “FUE UN ÉXITO”: SHEINBAUM; CELEBRA PARTICIPACIÓN EN LAS URNAS

TRAS CONCLUIDA la elección inédita de los integrantes del Poder Judicial de la Federación (PJF) en México, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo celebró la participación de casi 13 millones de ciudadanos que salieron a sus casillas para emitir sus votos en las urnas por lo que aseguró que fue una jornada “exitosa”, con lo que México se convierte en el país más democrático del mundo.

A través de un mensaje en sus redes sociales, como lo había adelantado, la jefa del Ejecutivo mexicano expuso que esta jornada electoral “fue un éxito” en la que millones de mexicanos tuvieron la posibilidad, por



Sostuvo que México es el país más democrático del mundo. **Cuartoscuro**

primera vez, de elegir a sus jueces, magistrados y ministros.

“La elección histórica del poder judicial este 1 de junio de 2025 ha sido todo un éxito. Cerca de 13 millones de mexicanas y mexicanos salieron a

ejercer por primera vez en la historia, su derecho a decidir quiénes deben ser las y los nuevos ministros, magistrados y jueces. Hoy libremente millones de mexicanas y mexicanos votaron las y los nuevos guardianes de la justicia”, sostuvo entre sonrisas.

Sheinbaum Pardo recordó que el actual Poder Judicial encabezado por la ministra Norma Piña Hernández y que algunos defienden ha favorecido y liberado a delincuentes de la delincuencia organizada, así como han permitido la liberación de miles de millones de pesos pertenecientes a la delincuencia de cuello blanco.

Sostuvo que “sí, México es el país más democrático del mundo. A todos los mexicanos les digo: tengamos confianza, vivimos un momento extraordinario, somos un país libre, soberano, independiente, cada día más justo y más democrático”.

Elia Cruz Calleja



Participación en elección entre 12.57 y 13.32%: INE

INFORMÓ QUE dio inicio el cómputo de votos para los cargos del PJ

FRANCISCO MENDOZA NAVA

El Instituto Nacional Electoral (INE) anunció que la participación ciudadana en la Elección Judicial fue de entre 12.57% y 13.32%. En tanto, se informó que los trabajos para concluir los cómputos de este primer ejercicio para renovar al Poder Judicial concluirán aproximadamente en 10 días, tras contar el contenido de las boletas depositadas en las urnas por aproximadamente 13 millones de ciudadanos.

A través de un mensaje, Guadalupe Taddei Zavala, presidenta del INE, señaló que la muestra de casillas seccionales arrojó como resultado estimado una participación ciudadana 12.57% a 13.32%. Detalló que esta fue creada seleccionando aleatoriamente aquellas urnas que se iban a ocupar para el cálculo y que ello se hizo por especialistas frente a notarios públicos.

"A diferencia de lo que ocurría en los procesos electorales anteriores, en



**Aproxi-
mada-
mente 13**
millones
de mexi-
canos
sallieron
a votar.
**Cuartos-
curo**

esta ocasión, desde las 6 de la tarde, inició el cómputo de los votos para los cargos del poder judicial en instalaciones del INE. Como este consejo distrital, miles de funcionarios y funcionarios —así como la ciudadanía en todo el país— trabajan en este momento para dar certeza y máxima publicidad a los votos recibidos", pronunció

La funcionaria electoral sostuvo que el propósito fundamental del INE es hacer valer la voluntad que millones de mexicanas y mexicanos han depositado en las urnas. En ese sentido, indicó que el sistema de cómputo fue diseña-

do por personal experto del instituto, de modo que se prevé que el conteo de los votos se realice bajo los principios de certeza, legalidad y máxima publicidad.

Previo a concluir el mensaje, Guadalupe Taddei Zavala comentó que dicho conteo de votos seguirá en los próximos días, aproximadamente hasta el 10 de junio. En tanto, aseguró que nuestro país avanza a paso firme para consolidar la democracia

Finalmente, a nombre del INE envió un amplio reconocimiento por las múltiples labores realizadas. •